

## A Londres, rencontre de travail entre le Primat de l'Église orthodoxe russe et le Patriarche Irénée de Serbie



Au matin du 17 octobre 2016, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, en visite pastorale en Grande-Bretagne, a rencontré à Londres Sa Sainteté le Patriarche Irénée de Serbie.

Prenaient part à la rencontre : le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, tous deux représentant l'Église orthodoxe russe, et l'évêque Dosithée de Bretagne et de Scandinavie, ainsi que l'évêque Irénée d'Amérique de l'Est pour l'Église orthodoxe serbe.

L'entretien a porté sur les relations bilatérales entre les Églises orthodoxes russe et serbe, ainsi que sur le dialogue dans l'ensemble de l'Orthodoxie.